



40 JÓVENES EN ACCIÓN

Este domingo día 14 de noviembre se ha celebrado el "DÍA DEL VOLUNTARIADO SOCIAL" con el fin de divulgar el contenido del Proyecto de Voluntariado Social que dentro del Programa "Juventud y Servicios Sociales" está desarrollando el Área de Servicios Sociales del Excmo. Ayuntamiento de Manzanares (Centro Social Polivalente).

Este Proyecto cuenta con un total de 40 jóvenes voluntarios que colaboran en tres de los diferentes programas del Centro Social (Ayuda a Domicilio, Intervención comunitaria en la 3.ª Edad, e Integración Social de Menores Marginados).

El objetivo fundamental de este Día del Voluntariado es informar a la población de Manzanares de la labor social que están realizando estos jóvenes voluntarios. Fueron ellos mismos los que informaban directamente al público a la vez que repartían pegatinas y folletos informativos en los que se explica qué es el programa, a quién va dirigido, cuál es su objetivo y qué tareas concretas realizan los voluntarios. Finalmente se hace una llamada a la juventud a participar en los Servicios Sociales para que nuestra sociedad sea más solidaria.



UN NUEVO "ECO" EN INFANTES

El fuerte empresario manzanareño Juan Novés Hervás, ha abierto al público un nuevo establecimiento "Eco Juanito" en la localidad de Villanueva de los Infantes, dotado con los últimos adelantos y que al parecer promete, al igual que todos los anteriores. Dicha inauguración se celebró el día 10 de noviembre a las 19,30 horas, obsequiando con un vino de honor en los Salones "La Pámpana".

CONCURSO DE PINTURA

Con una mañana amenazante de lluvia y con viento muy desagradable se celebró un "concurso de pintura y dibujo al aire libre", con motivo del año europeo de las personas mayores y de la solidaridad entre las generaciones.

Tuvo lugar en el Parque del Polígono, el Domingo día 7 desde las nueve y media de la mañana a las trece treinta. No había límites de edad entre los participantes y el tema libre, así como la técnica de pintura o dibujo a utilizar, debiendo realizarse dentro del parque, siendo libre el lugar elegido.

Fueron un total de 21 concursantes, desde niños a mayores que fueron entregando sus trabajos a la Junta del Hogar del Pensionista y estuvieron expuestos en dicho establecimiento del 8 al 10 de noviembre. Se entregaron tres premios, que fueron destinados a: 1A - Francisca Guijarro L. Manzanara de 62 años, 2B - Mercedes Parra D. Benito con 11 años y 1C - Carolina Caro N. Sandobal de 9 años, todos los concursantes recibieron un premio por la participación.



EL NUEVO PRESIDENTE PROVINCIAL DEL PP VISITÓ MANZANARES

Francisco Gil-Ortega Rincón, presidente del Partido Popular en Ciudad Real desde el pasado 21 de noviembre, visitó Manzanares haciendo campaña del Congreso, acompañado del que es secretario provincial Jesús Garrido y una de las piezas claves de la actual ejecutiva, el responsable del partido en Tomelloso Ramón González. En la nueva ejecutiva formada en esa fecha está integrado el presidente manzanareño y portavoz del PP en el Ayuntamiento, Alfonso Noblejas León-Azori.

